



Zuletzt aktualisiert: **17.03.2009 um 20:36 Uhr** (Kommentare)

Medaille ging sich keine aus

In Leoben gingen die österreichischen Crosslauf-Meisterschaften in Szene.



Foto © GEPA/Sujet

Hannes Riedenbauer (TSV Hartberg) lief auf der 3700 Meter langen Kurzstrecke auf den 18. Gesamtrang. Dies bedeutete Rang elf in der allgemeinen Klasse. Auch Burgenlands Orientierungsläufer waren am Start: Wolfgang Siegert vom HSV Pinkafeld belegte den sechsten Platz. Gernot Kerschbaumer zeigte sein bisher bestes Crosslauf-Rennen und beendete den Wettkampf als Vierter, Markus Lang wurde Neunter.